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Urheberrechte an den Gasteig-Gebäuden

Anfrage

Wir bitten dringend um Auskunft zur Haltung der Urheberrechtsinhaber zu den Umbau- und 
Sanierungsplänen des Gasteigs.

Begründung

Wie wir gehört haben, gibt es einen Einspruch zumindest eines Urheberrechtsinhabers sowie ein 
eindeutiges Gutachten. 

gez.

Alexander Reissl
Julia Schönfeld-Knor
Klaus Peter Rupp

Stadtratsmitglieder


